



DREHSCHLEIBE

Aesch-Pfeffingen-Duggingen

17. Generalversammlung der DREHSCHLEIBE Aesch-Pfeffingen-Duggingen

Das zweite Jahr in Folge konnte die Generalversammlung erneut im Pfarreiheim durchgeführt werden. Die Tische waren frühlingshaft österlich gedeckt. Fast hundert Mitglieder konnte der Präsident Armin Hauser begrüßen. Zu unserer Freude fanden sich auch die zuständigen Gemeinderäte Soziales der drei Gemeinden ein. Der Jahresbericht wurde mit detaillierten Informationen bzgl. den 2200 Helfenden-Einsätzen und den 8400 gefahrenen km im Fahrdienst ergänzt. Mit Freude blickt der Vorstand auf die neue Webseite, die seit Ende Januar aufgeschaltet ist. Der offizielle Teil der Generalversammlung konnte mit Schwung durchgeführt werden. Unser Kassier, Hanspeter Fricker, trat nach 9 Jahren im Vorstand zurück. Die Versammlung verabschiedete ihn mit einem grossen Dank, Applaus und einem Präsent. Mit Fredy Germann wurde der Nachfolger Finanzen einstimmig gewählt. Der Vorstand heisst ihn herzlich willkommen und freut sich auf die Zusammenarbeit. Im Anschluss des offiziellen Teils meldete sich auch Toni Bärlocher, Präsident Seniorenrat und sprach seinen Dank und Lob an den aktiven Vorstand aus. Ihm schloss sich die Gemeinderätin von Aesch,

Monika Fanti, an. Nach diesen erfreulichen Worten wurde der offizielle Teil der Generalversammlung abgeschlossen. Die Mitglieder erfreuten sich ab dem schönen Kuchenbuffet und genossen das gemütliche Zusammensein bei Kaffee und einem Glas Wein. Wir danken unseren Mitgliedern, Helfenden und den Gemeinderäten für das Kommen, das Vertrauen und deren Unterstützung.

Für den Vorstand, Christine Masek PR